
Subject: Arzt will nicht 5mg verschreiben
Posted by MarkS on Tue, 27 Mar 2012 14:45:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, kurze Frage:

Mein Hautarzt möchte mir keine 5mg Finasterid verschreiben, weil er meint, das Aufteilen wäre
zu ungenau, da der Wirkstoff nicht immer gleich verteilt ist und es so zu Über- und
Unterdosierung kommen kann.

Jetzt ist die 1mg Variante aber ungleich teurer; auch, wenn es mittlerweile Generika gibt.

Kann mir jemand eine Einschätzung dazu geben und eventuell ein paar Argumente nennen, mit
denen ich meinen Arzt umstimmen kann?
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